



## ■ NUEVOS CAMPOS

## Universidad implantarán un título propio sobre empresas taurinas el próximo curso

R.D.L.

La Universidad de Salamanca, a través de su Fundación General, pondrá en marcha una línea de trabajo para desarrollar títulos propios enfocados al mundo de la empresa, como el de las empresas taurinas, que se impartirá al próximo curso, y otro nuevo sobre la línea fría de cocina. La Fundación General de la Universidad también va a crear una tarjeta propia, no financiera, que agrupe las ventajas que ofrecen todas las empresas amigas. Asimismo, colaborará con los ayuntamientos de la Sierra de Salamanca en el desarrollo de actividades de dinamización que potencien el turismo en la zona, además de nuevos proyectos empresariales.

Cabe destacar que esta fundación de la Universidad de Salamanca también va a poner en marcha una sede en Nueva Zelanda para la enseñanza del español, tal y como ya ha avanzado LA GACETA. Tiene alquilado un local en una localidad cercana a Auckland, Devonport, donde vivirá e impartirá las clases la subdirectora de esta iniciativa pionera, Cristina Herrero, con experiencia en la docencia del español tanto en la India como en China.